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AMBIENTE, AGRICOLTURA, IGIENE E DECORO DELLA CITTÀ, VERDE
PUB BLICO E PRIVATO

VERBALE N. O7l2 02 0

L'anno duemilaventi, giovedi ll del mese di giugno, con regolare convocazione del
Presidente Loretzo Pusceddu per le ore 16,30, si è riunita la 3" Commissione
Consiliare Permanente della quale fanno parte:

CO!IPO\E\I'I PRfSfìTt ASSE)ITI DELEGATO

LORf, N ZO PI-SCf,DDU - PRESIDf,]ITE x
P TRI ZI A CADAI vICI PRESIDE\TE x

AIDRf,A i\I I:R TJ x
Cf,RRONE CARLO x

ANN A MARIA URAS x

Per i seguenti motivi:
. Situazione Marina di Torregrande (pulizia arenile, situazion€ verde e raccolta rifiuti)
r Varie ed eventuali

Sono presenti alla seduta, oltre il Presidente Pusceddu, i commissari Muru, Cerrone e Uras

(dalle 16,5s).

Presentil'assessore all'ambiente Gianfranco Licheri e il consigliere Giuseppe Puddu in qualità

di capogruppo del partito FdI. Assente l'ing. Giangavino Pilu.

Il Presidente della Commissione introduce l'argomanto e cede la parola all'assessore Licheri

per illustrare lo stato dell'arte della borgata marina di Torre Grande.

L'assessore informa di avere compiuto un sopralluogo il giomo martedì 9 giugno e di avere

riscontrato che la pulizia dell'arenile è già a buon punto. Soprattutto dalla torre verso il
pontile, mentre dalla parte opposta invece esiste un problema di difficile soluzione derivato

dalla presenza di una duna che assiee alle correnti ha creato un luogo di accumulo naturale di
palle parine che richiederebbero un intervento invasivo con mezzì meccanici pesanti per poter

essere rimosse. Segnali positivi invece provengono dalla cura e manutenzione del verde

pubblico che procede come da programma e arriverà a compimento entro l'inizìo ufficiale

della stagione balneare prevista per il I luglio e in coincidenza con l'esposizione della

Bandiera Blu, anche quest'anno .§segnata alla borgata marina oristanese in virttr delle sue

tante qualità. Su Torre Grande verranno anche attivatealcune novità previste dal nuovo

capitolato: ecocentro mobile, isole ecologiche informatizzate, ecobus. Alcune di queste

novità, quelle che richiedono investimenti ammortizzabili in un relativamente lungo lasso di

tempo, sono sospese in attesa dell'assegnaz ione definitiva dell'appalto alla ditta che si è

aggiudicata la gara. Sono in awio i lavori per la posa delle passerelleche quest'anno si
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cercherà di sistemare il più possibile vicino alia battigia per consentire la discesa e la risalita
piir agevole a disabili e anziani.

Per il lungomare esiste un progetto preliminare inserito nella Programmazione Territoriale.
Nel progetto preliminare esiste anche un capitolo dedicato alle alberature. Si potrebbe studiare

la possibilità di intervenie su eradicazioni selettive su quegli alberi che possono

compromettere I'integrità di alcune abitazioni, il che esporrebbe il Comune a contenziosi con

i proprietari, come già accaduto in passato.

Il Presidente Pusceddu chiede un intervento speciale e maggiore attenzione alla situazione

dell a presenza di amianto in alcune parti dell'arenile come in prossimità della Villa Baldino e

dell'Area Cani.

Il commissario Muru chiede chiarimenti su parrticolari installazioni di pali di colore blu viste
a Torre Grande.

L'assessore precisa che si tratta di supporti per la successìva installazione delle isole
ecologiche.

La seduta i chiude alle ore 17,40

Il Presidente I1 Segretario Y etbalizzante
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